

2024-12-10

FSR Sitzung zum 10.12.2024

Herzlich Willkommen!

Top 0 - Aufräumen

Das Aufräumen des Balkons und der Fachschaftsräume behält immer eine hohe Priorität. Jetzt ist Zeit dem hinterher zu kommen.

-- Tag finden um FS Raum aufzuräumen --

Top 1 - Anwesenheit und Stimmrechte

Alle Anwesenden FSR Mitglieder dürfen einmal die Hand heben, um die Anwesenheit und Stimmrechte festzustellen

- ~~1 Mira Franke~~
 - ~~2 Alicia Ballweg (ab 18:46)~~
 - 3 Lukas Kebeiks
 - ~~4 Daniele Ahmed~~
 - 5 Alexandra Navoyan
 - ~~6 Fabian Lehr~~
 - ~~7 Leopold Keller~~
 - ~~8 Vincent Menke (ab 18:46)~~
 - ~~9 Sebastian Knupfer~~
-

VERTRETUNG

- 10 Paul Koch
- ~~11 Jannik Schaper~~
- 12 Maximilian Militzer

✓ ~~13 David Schirrmeister (ab 18:46)~~

✓ 14 Kayhan Palit

GÄSTE

- Johannes Hitzinger
- Julia Haß
- Marina Schäfers
- Mara Probst
- Jonathan Kugelstadt
- Liv Joanna Schmidt
- Noah Bouymayan
- Finn Werner
- Janina Euler (ab 20:00)

•

Top 2 - Essensbestellung

Bei genügend Interesse ist eine Person zu beauftragen sich um das Bestellen zu kümmern.

Bestellung 18:15 Uhr

Essenspause ca 19:15 Uhr

Vorgezogen

FSR Ämter Berichte

Was haben die verschiedenen Ämter die letzten 2 Wochen gemacht?

- Sitzungsleitung: relativ wenig zu berichten. Einige FSR Fragen beantwortet. Stand zu öffentlich einsehbaren TOPs:
- Finanzen: Restbetrag 4500€. Von Halloween und ESE gehen nochmal ~1600€ runter, ~180€ von ESE Soli, ~600€ von neuen Polstern. Also Roundabout 1700€-2000€ sind

noch drin

- Café: gestern (2024-12-09) war Teammeeting (TOP später). LEGO League steht an (TOP später). Nikolaus Wohnzimmer ist vorbei, war letzte Veranstaltung des Jahres (Codingabend geht über Fachbereich). Nikoläuse werden für 50ct/Stück im Café verkauft. Lernabend macht Fabian als Mitarbeiter
- Umwelt: Dani macht es
- Schließen: (nicht anwesend) Fachbereich hat allen Studis, dessen Schließrechte Hörsäle enthalten, die Schließrechte entzogen (außer namhaften Studis). Ende der Woche geht die Liste von Studis, die Schließrechte eigentlich haben sollten, an Bau- und Liegenschaften, sodass dann bald die Schließrechte wieder da sein sollten
- Website: aktuell sind wir in der Phase der User Research / Anforderungsanalyse - Franziska Dudichum kümmert sich aktuell

Beschlüsse

Top 3 - Akkuschauber

Wenn wir dann noch zu wenig Geld ausgegeben haben:

<https://www.alternate.de/Bosch-Professional/Kombi-Set-GSR-18V-55-plus-GDX-18V-200-plus-GBH-18V-22-Werkzeug-Set/html/product/100011740?sug=bosch>

weil mein Akkuschauber ja irgendwie verschwunden ist

~ Lukas

Niemand aus anwesendem FSR ist interessiert sich zu kümmern, deshalb stimmen wir noch nicht ab, sondern geben den Ball wieder zurück an Lukas.

Anforderungen an das Modell:

- Bosch Blau
- unter der StuPa-Grenze
- nur Akkuschauber (darf nicht so viel kaputt machen können)

Top - Öffentlichkeitsarbeit Wahlen

(Dieses TOP ist fehlkategorisiert, es ist kein Beschluss)

Hiermit beantrage ich, dass die Öffentlichkeitsbeauftragten einen Post zu den Wahlen verfassen und auf fbihome.de posten - gerne die

asta.h-da.de Seite als Grundlage nehmen, aber halt besser aufbereiten!

Zu dem Post gibts dann einen QR Code, den wir auf die Toiletten und Stuff spamen können, dass die Leut ne andere Landing-Page haben als die gammelige AStA Seite oder direkt das Wahltool... fänd ich nice lol

LG
Lukas

Sebastian kümmert sich - bittet aber um viel Feedback damit es nicht "gammelig" aussieht

Top - Klapprahmen

Lukas Kebeiks lukas.kebeiks@stud.h-da.de

Di 03.12, 12:33 Fachbereich I - Fachschaft

Hallo,

bitte kaufen: A4 min. 10 Stück, A3 vllt so 5 erstmal + spiegelklebeband, falls nicht bereits dabei

[\[https://www.alutech.de/Klapprahmen-Smartline/KRSM\]](https://www.alutech.de/Klapprahmen-Smartline/KRSM)

[\(https://www.alutech.de/Klapprahmen-Smartline/KRSM\)](https://www.alutech.de/Klapprahmen-Smartline/KRSM)

Offensichtlich für die Toilettenkabinen + über die Pissoirs + an die Toiletteneingangstüren.

Einfach damit wir nicht immer 100 rollen tesa verbrauchen, das Brandschutztechnisch in Ordnung ist und es hübsch aussieht. Falls das gut funktioniert fragen wir das Dekanat ob wir für ganz D14 sowas haben können.

Evtl kann man die Dinger auch jetzt schon vom Dekanat bestellen lassen - müsste man prüfen.

Beschluss: Hiermit beschließt der FSR I die Anschaffung von 10 A4 und 5 A3 Klapprahmen zur Werbung i.d. Fachschaft. Beauftragte zur Beschaffung ist: Person xyz

LG
Lukas

- Wir sollten vorher fragen ob war das vom Fachbereich/Dekanat beziehen können bevor wir selber Geld ausgeben
 - Aber brauchen wir das überhaupt - wollen wir mit ausgehängtem Papier Werbung machem müssen? Ja, weil am Pissoir liest man sowas
 - Fabian Lehr fragt im Fachbereich/Dekanat nach, ob die uns da helfen
-

Top - BK

Beschluss: Database Engineering BK-Mitglieder

2 feste und 2 Vertreter

Beschluss: Multimodale (HCI) BK-Mitglieder

2 feste und 2 Vertreter

Zu beiden: Können auch diesselben vier sein mit 1 mal vertretungs und einmal fest rolle
~ Fabian

Database Engineering:

- Database Engineering ist aus der bisherigen Datenbanken Kommission entstanden, weil sich dort nach mehreren Bewerbungsrunden immer noch niemand gutes beworben hat
- Geleitet von Peter Muth
- Deshalb wird jetzt Scope erweitert (+ KI) und nochmal versucht.
- Bisherige Mitglieder sind Jannik, Daniele, Vincent, Lukas. Daniele und Lukas springen ab, Jannik und Vincent machen weiter
- Finale studentische Vertreter:
 - Fest: Jannik, Vincent
 - Vertretung: Leopold, Marina

Multimodale (basically HCI):

- Geleitet von Kawa Nazemi
- Finale studentische Vertreter:
 - Fest: Kayhan, Mira
 - Vertretung: Mara, Noah

Wenn bis zum 01.12.2025 nicht nachbesetzt wird, verfällt die Stelle einfach!

Top - Chips

Top 3D gedruckte Chips für verschieden Preisklassen

MK Angebot -> es würde für 100 Chips 10 Euro kosten

1KG Filament =30€

Druckpauschale = 1€

Zeitpauschale = 0,20€/Stunde

Farben: Dunkelblau, Schwarz, Schwarz (Glitzer)
gold (Glitzer), bronze (Glitzer), weiß (Glitzer), lila (Glitzer)
~Dani

Als Ersatz für die Essensmarken für Events -> wiederverwendbar und robuster.

Farbe der Marke sollte an Preis gekoppelt sein, damit nicht eine geringwertige Marke aufgehoben werden kann und beim nächsten Event für was teures eingesetzt werden kann. Allerdings wollen wir trotzdem nicht den Preis direkt draufschreiben, damit wir *irgendwann* doch nochmal die Wertigkeiten ändern können

Wir sollten gute Kontakte zu MK pflegen - sie haben wenige Aufträge und würden sich freuen.

Jannes hat ein 3D-Design für die Chips erstellt mit unserem Fachschaftspinguin drauf (und auf der anderen Seite an :3 als Placeholder für.. irgendwas)

Witzige Idee von Finn: die verschiedenen Marken mit verschiedenen Linux-Distro-Logos bedrucken :D

Beschluss:

- Wir bestellen 700 Chips - 300 schwarz matt, 100 Gold Glitzer, 100 Bronze Glitzer, 100 Weiß Glitzer, 100 Lila Glitzer
- Dafür 80€
- "Dani wird damit beauftragt, Chips in folgenden Mengen zu beauftragen: 300 Schwarz matt; 100 pro Farbe außer schwarz. Dafür werden 80€ freigegeben"
- 9 dafür, 0 enthalten, 0 dagegen -> einstimmig angenommen

Top - BU Waffeleisen ausleihen

Dann Sümerya schreiben in Element. Bitte sehr,sehr sauber wieder bringen.
LG
Lukas

- BU = Bau- und Umweltingenieurwesen
- Wir haben genau 3 Waffeleisen
- Sie haben am 19.12. Weihnachtsfeier - wir leihen für diesen Tag aus
- Wir müssen sie Freitagvormittag (vor 12:00) zurückhaben, denn sonst ist niemand mehr anwesend um sie anzunehmen
- Beschluss:
 - "Wir leihen 3 von unseren Waffeleisen an den Fachbereich BU für den 19.12. aus, unter der Bedingung, dass wir am 20.12. bis spätestens 12 Uhr die Waffeleisen

wiedererhalten"

- 9 dafür, 0 enthalten, 0 dagegen -> einstimmig angenommen
 - Sebastian macht Kommunikation, Fabian macht Ausleihe
-

Top - Geld für Lanparty

Und falls Fabi oder wer anderes getan hat, würde ich gerne einen Top für Einkauf zur LAN Party einreichen mit ca 200€ Budget. Geht vor allem um Snacks. Ich richte aber Fabi noch ab, dass er den Top vertritt vor Ort Und ein weiterer kurzer

- Bei Lorenz (Snacksmarke) in Neu-Isenburg bei Werksverkauf vorbeifahren und dort für günstig Snacks kaufen
 - kleine Siegerpokale für das LAN-Party Tournament von MK 3D-drucken lassen
 - Es wird auch nach glutenfreien und veganen Alternativen gesucht - Lorenz Chips hätten oft Milchpulver laut Finn
 - Fabian kümmert sich oder findet jemand der sich kümmert
 - Dani kümmert sich um den Druck
 - Beschluss:
 - "Fabian wird damit beauftragt Snacks zu kaufen und den Druck von Siegerpokalen für das Turnier das LAN Party aufzutragen. Dafür werden 200€ freigegeben. Vegane Alternativen werden mitgekauft"
 - 9 dafür, 0 enthalten, 0 dagegen -> einstimmig angenommen
-

Diskussionen

Top 4 - iFixit Kits

Noah schlägt vor als FS iFixit Kits zu kaufen.

Vorschläge von Lukas:

<https://www.alternate.de/iFixit/Repair-Business-Toolkit-143-teilig-Werkzeug-Set/html/product/100010264> > <https://www.otto-office.com/de/Dymo-Praegegeraet-Omega-S0717930/295446/p> > <https://www.otto-office.com/de/Dymo-Labelmanager-LM-420P-Beschriftungsgeraet/97910/p>

- iFixit Kits sind Reparaturkits für Smartphones oder Laptops

- kleine Zangen, Pinzetten um Dinge abzumachen, zu öffnen, ein Bitset mit allen möglichen Bits
 - basically Ratschekasten für'n Laptop
 - gar keine schlechte Idee:
 - es kommen ab und zu mal Leute an "habt ihr mal Schraubzieher?"
 - bei Tech Support Tagen gabs oft schon mal Aktionen spontan z.B. Laptop-Komponente auszutauschen
 - Mira hatte auch neulich Bedarf und musste auf Finn zurückgreifen
 - Beschluss:
 - "David Schirrmeyer wird damit beauftragt für maximal 70€ ein Pro Tech Toolkit von iFixIt zu kaufen"
 - 9 dafür, 0 enthalten, 0 dagegen -> einstimmig angenommen
-

Top - Labelmaschine

Lukas schlägt vor, Labelmaschine zu kaufen um Ordnung zu halten

- Wir brauchen keine, wir können uns jederzeit von Ursula Schmunk (Sekretariat) ausleihen
 - Auf Nachfrage hatte niemand einen Grund *für* die Labelmaschine
 - Wir dropen das TOP und stimmen nicht ab
-

Top 5 - Ordnung von Technischem in der FS

Wenn wir dann auch schon beim Aufräumen angekommen sind, bitte keine Kabelbinder mehr für Kabel verwenden - jeder, der mal damit gearbeitet hat weiss, dass das ASS ist, also stattdessen wiederverwendbares:

<https://www.alternate.de/Digitus/Klettband-Kabelmanagement-System-Kabelbinder/html/product/1832205>

und weil wir unter/auf den tischen absolutes kabelchaos haben...:

<https://www.alternate.de/Digitus/Kabelmanager-Ringe-1HE-10er-Kabelf%C3%BChrung/html/product/1328175>

~ Lukas

Kabelbinder:

- Der Vorschlag kostet 46.49€, 9.30€/m - wir finden das sehr teuer
- Wir vertagen, bis jemand ein besseres Angebot rausgesucht hat

- Wie viele brauchen wir? Fabian sagt, vermutlich so 10, auf Ersatz nochmal 40, also insgesamt 50

Kabelmanager:

- Wir haben laut Fabian schon welche, die irgendwo rumliegen
 - Deshalb machen wir da auch erstmal nix
-

Top 7 - Netzwerkschrank intern

Ich würde dann gern irgendwie mal in den Semesterferien die Kabel zum Netzwerkschrank durchmessen und schauen, dass wir vllt erstmal ein internes Netz hinbekommen (für den FS PC), sodass die Systeme, die NUR INTERN sein sollen (Druckserver, Dokumentenserver etc.) dafür genutzt werden können - der hat dann irgendwie ein dualboot oder so und schimmelt halt in der Ecke.. damit haben wir auch das "Dokumente unterschreiben" - Problem gelöst, weil die Dokumente nur dort/immer direkt vor Ort unterschrieben werden können.

Ein richtiges Konzept dafür folgt. Jetzt ist erstmal wichtig Geld auszugeben, bevor wir nichtmehr beschlussfähig sind wegen Klausuren ODER kein Geld mehr haben aus anderen Gründen...

~ Lukas

- Es gab mal ein internes Netz, aber es wurde abgeschaltet - es hat sich niemand mehr gekümmert, und vor allem hat es das WLAN gestört
 - Vorher mit Sergio abstimmen
-

Top 8 - Stellungnahme StuPa Call a Bike

Stellungnahme zur letzten StuPa Sitzung in der fast Call a Bike für alle Studys gekippt wurde um Studys zu informieren.

- Sebastian und Kay kümmern sich
-

Top 9 Verschiedenes zum Online Auftreten

Auch eigener TOP:

Bitte die Protokolle hochladen! + bitte die PDFs in einem neuen Tab öffnen... Wenn das vom Protokollbeauftragten nicht gemacht wird ist die Sitzungsleitung verantwortlich..

Auch eigener TOP:

Wann kommen die Bilder/Texte auf die Website?

Auch eigener TOP:

Bitte Dokumentation für die Übergabe pflegen! Wenn ihr das jetzt macht müsst ihr während der Klausuren nicht machen.... war letztes Jahr auch so - das Wiki was der Fabian vorbereitet hat ist sehr niederschwellig <3 gerne jetzt im Anschluss an den FSR

~ Lukas

1. Ups
2. Jannik muss es einfach machen
3. 👍

Top - Wahlplakate Fotos schießen

Wollen wir Fotos schießen lassen?

~ Lukas

- Es geht darum, für FSR und FBR besonders die Leute durch Wahlplakate zu pushen, von denen wir wissen, dass sie mitarbeiten und einen Beitrag leisten, sodass diese Leute auch gewählt werden und die unproduktiven Leute nicht
- Das ganze soll zentralisiert passieren, und es sollen möglichst alle produktiven Leute erwischt werden, ohne darauf zu verlassen, dass sie selber Wahlplakate schalten
- Kay und Leopold kümmern sich

Top - Haushaltsplan für den FSR

Wollen wir für nächstes Semester einen Haushaltsplan bauen? Das sollte bei uns deutlich schneller und unkomplizierter passieren und dafür sorgen, dass

- Wir einen besseren Überblick über unsere Finanzen haben

- Wir sicher gehen, dass der nächste FSR nicht wild Geld für scheissdreck ausgibt (ausser sie halten sich nicht an den HHP)
- Wir eine statistik vorweisen können wie viel Geld für Anschaffungen/Parties/Events ausgegeben wurde
- Wir können einzelnen "Töpfe" vom FB bezuschussen lassen und haben damit eine bessere Verhandlungsgrundlage bei "wir wollen x Geld für <malsehenwasunseinfällt>"

Es ist natürlich arbeit, es macht dinge vllt unnötig kompliziert, die selbstverwaltungsaufwand wird dadurch erhöht.

Ich finde man sollte trotzdem mal darüber abstimmen ob wir sowas machen wollen, bei einem Ja unterstütze ich auch gerne bei der Findung. Bei einem Nein ist natürlich schade, aber man kann sowas ja auch inoffiziell machen ^^ wenn wir bei "Ja aber was ist, wenn wir uns regeln auferlegen, an die wir uns nicht halten können?" stehen bleiben empfehle ich ein "Ja", weil wir können uns jederzeit dafür entscheiden, dasss wir uns nicht an unsere Regeln halten lol.

Lukas

- Wir sehen es kritisch - es ist mehr Bürokratie, und für uns nicht nötig und auch eher hinderlich weil unspontan
- Fabian schlägt vor, stattdessen einen "Finanzmap" zu erstellen: 1. schon ausgegebenes Geld, 2. schon beschlossenes Geld, 3. frei verfügbares Geld

Top - Fotos für HDA Werbung

ich habe jetzt ein paar genauere Anforderungen für die Bilder und es sind auch ein paar Ideen entstanden. Jetzt suche ich einige Studierende, die bereit sind sich in den Studiengangsflyern abdrucken zu lassen. Es geht nur um die Studiengänge Informatik Bachelor (allgemein), KMI und Informatik Master (allgemein). daher wäre es mega, wenn wir für jeden Flyer ca 4 Studys finden könnten insgesamt also 12 Studierende. Über einzelne Motivideen würde ich in der Sitzung nochmal extra berichten.

~ Fabian (Mitarbeiter)

- Studiengangsflyer - nicht die dualen Studiengänge!
- Es geht um: Allgemein Bachelor, KMI Bachelor, Allgemein Master
- Optimalerweise für jeden Flyer 4 verschiedene Studis
- Pro Studiengang-Flyer: 2 Studis in einem Hochkantbild, 2 andere Studis in einem Querformatbild
- Es gab schon eine Besichtigung, um interessante Räume als Fotoshooting-Location auszusuchen
 - Der Wunsch war, auf moderne Technik und moderne Hörsäle einzugehen

- Mögliche Fototermine:
 - Freitag 13.12.2024
 - 13.01.-17.01.2024
 - Ideen für coole Motive gern an Fabian
 - Den Fotomotiv-Studis werden die Fotos zur Verfügung gestellt - zur Veröffentlichung Fotogenehmigung erforderlich (offensichtlich)
 - Wer hat grundsätzlich schonmal potenziell Interesse: Mara, Mira, Noah, Liv, Jannik
 - Fabian sucht sich Leute, aktiviert auch die Öffentlichkeitsbeauftragten, und kümmert sich
-

Top - Lego League Helfer

Schäfers, Marina marina.schaefers@stud.h-da.de

Gestern, 19:32 Fachbereich I - Fachschaft

Hi Kay,

Wir brauchen die festen Helfer für die Lego League (zum Straße überqueren)
Bitte heute festlegen :)

LG Marina

- Samstag 25.01.2024 12-14 Uhr Leuten über die Straße helfen - studentische Helfer gesucht
 - Helfer: Liv Schmidt, Daniele Ahmed, Vincent Menke
-

Top - Wahlparty

Geplant ist aus dem Protokoll vom 02.10.24 steht eine Wahlparty (Asta) am 31.01.25, wo wir als 3 Mitglieder des FSR Lukas (Asta) unterstützen sollen. Aktuelle möchte Lukas das Event nicht planen. Daher wollte ich nachfragen, was wir nun machen möchten. Hättet ihr Lust, dass eine Wahlparty am 31.1. allerdings am Fachbereich veranstaltet wird.

~ Dani

- Kayhan und Daniele übernehmen Hauptplanung als Ersatz für Lukas
 - Fabian bietet an, ein Café Event zu hosten, wo man gegen Beweis, gewählt zu haben, irgendwas bekommt. Das gabs auch schon letztes Mal und war ganz cool
-

Top - Wahlwaffelwoche

Waffelverkauf: Vom 27.1- 29.1 oder 30.1 (diskussion)

Anzahl an Verkauf von Waffeln: 100 Stück pro Tag (Diskussion)

~ Dani

- An Nikolaus waren 80 angesetzt - die waren sehr schnell ausverkauft
 - wobei das auch sehr früh anfang
- Wollen wir vom 27.01. bis zum 29.01., oder bis zum 30.01. machen
- Fabian schlägt vor, für den ersten Tag erstmal nur Teig für 50 zu machen und daraus Bedarf für nächste Tage planen
- Mira: Kann man Waffelteig nicht sehr schnell anrühren, wieso so weit planen?
 - Ja valider Punkt lol
- Wir versuchen auf Gluten- und Sojaunverträglichkeit zu achten
- Im Café gibts noch viele Zutaten übrig
- Welches Mehl wurde letztes Mal benutzt? Glutenfreies Mehl von Schär, da steht irgendwas mit "Waffel" drauf
- For free oder verkaufen?
 - man kriegts einmal kostenlos mit Beweis für abgegebene Wahl
 - danach muss man blechen
- Dani kümmert sich

Fragen

Infos

Top 10 - Unterschied InfoTreff Normal- und Partybetrieb

Da es im Café aktuell wieder Thema war wollen wir auch die Aktive Fachschaft an den grundlegenden Unterschied des Cafés unter der Woche und bei Partys erinnern. Damit auch nochmal kurz die damit verbundenen Regeln mit erläutern

- Nicht-Café-Menschen sollen nicht hinter den Cafétresen
 - Hygiene: Cafémitarbeiter bekommen Hygieneeinweisung
 - Caféleitung Fabian und Marina sichern sich damit ab, denn sie haben die Verantwortung für sowas

- Wir sollen es betrachten wie ein öffentliches Café oder Restaurant - da würde man auch nicht hinter den Tresen gehen
 - Bei Partys, oder nach offiziellem Schluss des Cafés (Tür zu, aber aufgeschlossen), ist das was anderes, da ist es nicht so schlimm
 - Die Kaffeemaschine braucht Einweisung und kostet viel; dort steht die Kasse rum; die Spülmaschine ist eine Gastrovariante und funktioniert bissli anders; etc
 - Diese Ansage wird nochmal auf Matrix gepostet in Aktive Fachschaft, vllt auch Leudis Liste
-

Top 11 - Flyer

Info: Wir haben für einen Audit alle Flyer abgehängt wäre cool, wenn die auch alle wieder aufgehängt werden. Den Audit haben wir bestanden (sie waren nicht auf dem Balkon), aber unsere Leiter wird bei der zukünftigen Leiterprüfung mitgeprüft werden.

Top - Café Glaskasten will Lichttechnik ausleihen

Für Basskasten Party am Freitag 13.12.2024

Beschluss:

- "Wir verleihen für 13.12. im Rahmen der Party 'Basskasten' unsere 12 Spots an den Glaskasten. Dani kümmert sich um die Übergabe"
 - 6 dafür, 0 dagegen, 0 enthalten -> einstimmig angenommen
-

Vom letzten mal

Top 15 - Geschichten ausm Fachschaftstrakt

Geschichten ausm Fachschaftstrakt --> ich würde eine Gruppe Menschys zusammenstellen, die mal Geschichten und dadurch entstandene Prozesse und Einschränkungen sammelt und dokumentiert

Kümmert sich:

- Fabi

- Natascha
- (Domi)

Wie siehts aus?

- Fabian hat aktuell einfach keine Kapazität, aber hat es noch in seinem Backlog
-

Top 16 - Fachschaftswiki

Fachschaftswiki --> ich würde die Beschreibungen der Ämter gerne mal etwas Wiki-artiger und mit mehr Details anlegen wollen und suche dazu Unterstützung

~ Fabi

Sitzungsleitung: Kay > Finanzen: Leopold > Umwelt: Dani > Schliessen: Vince > Event: Fabi/Sanya > Lager: David/Fabi > Öffis: Sebastian/Sanya > Technik: Vince/Jannik > Café: Fabian ****Lehr****

Wie siehts aus?

Es wird einen Reminder geben, dass Leute das ausfüllen

Top 17 - Alte Atzen

Fabi: Was ist alles noch offen von den alten Themen (z.B. Pavillions neu bestellen, Kissen für Sitzecke bestellen, Kondomautomatenfüllung, ...)

- beschlossenes Geld muss ausgegeben werden:
 - 180€ für 2 Pavillions (ältere Protokolle) (während EWO kaputt gegangen)
- Kissen
 - im StuPa sogar beschlossen; kann man in deren Protokollen nachschauen
 - wir haben in unseren Protokollen auch irgendwo vermerkt, welche gekauft werden sollen
- Kondomautomatbefüllung
 - durch 3D Drucken oder so sicherstellen dass nur ein Kondom zur Zeit ausgegeben werden
- evtl kommt ein Umlaufverfahren wegen EWO
- Erinnerung an die Verantwortlichen für Offene Wohnzimmer und Partys - steht im Protokoll der 0ten Sitzung
 - TODO für Kay: **einzeln allen Leuten schreiben was sie jeweils zu tun haben**

- Wir hatten Info TOPs eigentlich wieder beschlossen (dass jedes Amt Bericht erstattet), aber noch nicht umgesetzt (**SoonTM**)
-

Top - Wahlvorschläge für FSR sind interessant

- Wichtige Persönlichkeiten wie Fabian oder Leopold lassen sich nicht mehr aufstellen - beachten!
 - Und: bitte nur aufstellen lassen wenn man wirklich was tun will, denn sonst kommen evtl Leute wie Kayhan wieder nicht rein, die wirklich was tun aber fast als Letztes gewählt wurden
-

Top von 2024-11-27 per Umlaufverfahren

Beschluss:

- "Fabian Lehr (769332) darf vom 29.11.2024 - 02.12.2024 die Soundboxen für eine Silberhochzeit im Bekanntenkreis ausleihen"
 - 9 Daumen hoch im FSR Chat -> angenommen
-

ENDE DER SITZUNG: 20:57